

官民連携カフェ開設

オリコンサルら前橋の児童遊園で



オリエンタルコンサルタ
ンツとグループのオリエン
タル群馬（前橋市、中埜智
親社長）は、前橋市の中央
児童遊園（るなばあく）で
官民連携によるカフェ事業
を開始した。前橋市と共同
で園内にコンテナを活用し
た施設を整備し、地元食材
を使ったおにぎりなどの商
品を提供する。2日に現地
で山本龍前橋市長や地元企
業の関係者らが出席してス
ターティングセレモニーが
行われた＝写真。

3日にオープンしたカフ
エの名称は「mom」。20
14と12の2台のコンテナ
を活用した販売店舗や休憩
できるテーブルセットの整
備と運営をオリエンタル群
馬と地元企業が担当。前橋
市は給排水やエントランス
などのインフラ整備を手掛
けた。今後は地元生産者や
販売者、飲食店などと共同
で商品開発や販売事業を展
開する。

オリエンタルコンサルタ
ンツは、CSR（企業の社
会的責任）と事業領域の拡
大を両立させる「重点化プ
ロジェクト」の取り組みの
一環で、15年4月に前橋市
中央児童遊園の指定管理者
として運営を開始。カフェ
事業によって来園者の満足
度向上を図り、利用者の増

加を目指す。